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Áries 21/03 a 20/04
Use a impaciência como força para resolver questões 
pendentes. Atividades físicas ajudarão a canalizar essa 
energia. Seu trabalho ganha destaque, exigindo dedi-
cação extra. Acordos importantes podem surgir se sou-
ber negociar. Equilibrar-se será essencial para evitar 
desentendimentos. Cuide ao expressar suas opiniões 
com muita franqueza. Pense antes de falar. Não deixe a 
impulsividade dominar.
Touro 21/04 a 20/05
É um bom momento para organizar finanças e ajustar 
metas no trabalho. Cultive boas relações com colegas. 
Se for viajar, planeje tudo com antecedência, evitando 
fazer as coisas com pressa. Trocas com outras pessoas 
podem trazer soluções criativas. Esteja atento à forma 
como se comunica. Organização e clareza serão essen-
ciais nos próximos dias, para que sua mente não se so-
brecarregue.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Sua criatividade está em alta e ajudará a resolver pro-
blemas com facilidade. Reserve tempo para o lazer e 
aproveite momentos de descanso. Se estiver solteiro, 
relaxe e aproveite atividades leves. Planeje suas finan-
ças com cautela, cortando despesas desnecessárias. Ex-
plore novos hobbies para usar sua criatividade de forma 
positiva. Reflita sobre seus desejos e como realizá-los 
com mais responsabilidade. Mantenha o foco.
Câncer 21/06 a 21/07
Movimentar o corpo será ótimo para aliviar tensões 
acumuladas e os momentos de lazer ajudarão a relaxar. 
No ambiente familiar, tente não interpretar tudo de for-
ma pessoal. Escolha bem as palavras para evitar confli-
tos desnecessários. Priorize o diálogo e o entendimento 
mútuo. Aproveite momentos de leveza com quem você 
ama. Não leve tudo para o lado emocional.
Leão 22/07 a 22/08
Organize suas tarefas desde o início da semana. No tra-
balho, compartilhe responsabilidades e respeite seus li-
mites. Peça ajuda quando necessário, sem hesitar. Evite 
se sobrecarregar e mantenha o foco nos seus projetos. 
Ao viajar, tenha paciência e evite a ansiedade. Reserve 
momentos de silêncio e introspecção para se reconectar 
consigo. A calma será sua grande aliada nesses dias. 
Cuide de você.
Virgem 23/08 a 22/09
Escolha bem as companhias e esteja atento a possíveis 
conflitos nas amizades. Foque em tarefas que depen-
dam de você. Aproveite as boas oportunidades para 
fazer negociações e divulgar seu trabalho. Mantenha 
confiança ao apresentar suas ideias. Mesmo com a roti-
na intensa, explore sua criatividade. Reserve um tempo 
para cuidar de si e recarregar as energias. A organização 
será fundamental.
Libra 23/09 a 22/10
Aproveite os programas mais tranquilos, de preferência 
em casa. A impaciência pode surgir, mas defenda suas 
ideias com calma, e invista no que te promove mais 
autonomia. No trabalho, cuidado ao lidar com chefes e 
superiores. Evite confrontos e use o diálogo para evitar 
mal-entendidos. O equilíbrio entre vida pessoal e pro-
fissional será essencial. Organizar as finanças será uma 
boa pedida.
Escorpião 23/10 a 21/11
Cuidar da aparência e investir em momentos agradáveis 
fará bem. A semana pode trazer demandas burocráticas, 
então evite impaciência. Resolva tudo com maturida-
de e calma. Se precisar viajar, faça isso sem pressa. As 
finanças pedem planejamento de longo prazo. O mo-
mento é propício para ajustar o que for necessário. Sua 
autoconfiança será uma ferramenta poderosa. Use-a 
com sabedoria para alcançar suas metas.
Sagitário 22/11 a 21/12
Reforce o contato com quem apoia suas ideias e com-
preenda as diferenças. Amizades do passado podem re-
aparecer, enquanto algumas atuais se afastam. Ajuste o 
rumo das coisas se achar necessário. Mesmo com metas 
claras, o futuro pode trazer oportunidades inesperadas. 
Esteja atento e flexível diante das novas possibilidades. 
Não se prenda ao que não faz mais sentido. Use sua 
capacidade de adaptação para avançar.
Capricórnio 22/12 a 20/01
A Lua Crescente no seu signo pede foco na saúde e em 
novas iniciativas. Nos relacionamentos, o diálogo e a 
empatia serão essenciais. Aproveite para relaxar com 
amigos e evitar conflitos. No trabalho, a semana será 
positiva se houver harmonia com os colegas. Respei-
te as diferenças e mantenha o foco nos seus objetivos. 
Não se sobrecarregue com responsabilidades extras. 
Organize suas prioridades.
Aquário 21/01 a 19/02
A semana trará demandas, então priorize sua saúde e a 
boa organização. Encontros e parcerias podem trazer 
novas oportunidades. Sua criatividade estará em alta, 
aproveite para anotar boas ideias. Dê atenção aos seus 
projetos de longo prazo e mantenha o foco no que re-
almente importa. Busque o equilíbrio entre diversão e 
responsabilidade. Não duvide da sua capacidade de im-
provisar e resolver situações.
Peixes 20/02 a 20/03
Um curso ou estudo pode ser ótimo para aprofundar 
suas habilidades. No lar, o clima será agradável, favo-
recendo momentos com amigos ou família. Tenha cui-
dado com excessos e escolha bem as companhias. É 
um bom momento para planejar uma viagem que vem 
sendo adiada. Organize tudo com calma. Aproveite os 
pequenos prazeres do cotidiano. Busque equilíbrio e 
bem-estar em tudo o que fizer.

Feminicídio: governo celebra        
pena maior, mas entidades criticam 

‘punitivismo’; veja argumentos

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT) sancionou a lei aprovada pelo 

Congresso Nacional que aumenta a pena 
para o crime de feminicídio, isto é, o as-
sassinato motivado pelo fato de a vítima 
ser mulher.
Dados do Fórum Brasileiro de Segurança 
Pública mostram que o Brasil registrou 
1.463 caos de feminicídio em 2023. O que 
representa um caso a cada seis horas.
Conforme a legislação assinada pelo pre-
sidente nessa quarta-feira (9), a pena para 
esse tipo de crime, anteriormente estabe-
lecida de 12 a 30 anos, passa a ser de 20 
a 40 anos de prisão.
Além disso, o texto:
*Torna o feminicídio um crime hedion-
do;
*Estabelece que o processo judicial 
deve tramitar com prioridade;
*Define pena de 5 anos em caso de vio-
lência doméstica;
*Aumenta a pena em 1/3 se houver des-
cumprimento de medida protetiva.
A sanção da lei gerou repercussão imedia-
ta. Integrantes do governo federal se ma-
nifestaram em defesa da nova legislação, 
que endurece as penas para o crime.
Especialistas em direitos humanos e das 
mulheres, no entanto, avaliam que aumen-
to da punição não resolve situação com-
plexa.
Veja, abaixo, os principais argumentos de 
quem se manifestou a favor e contra o tex-

to:
A favor
Entre os principais defensores da nova le-
gislação, estão o próprio presidente Lula 
e integrantes do primeiro escalão do go-
verno.
Logo após sancionar a norma, o petista 
usou as redes sociais para defender a im-
portância da lei e reafirmar que o governo 
tem um compromisso com o combate ao 
feminicídio.
“Mais um passo no combate ao femi-
nicídio no Brasil. Ao lado da ministra 
Cida Gonçalves, sancionei um projeto 
de lei que agrava a pena de feminicí-
dio, aumenta a pena mínima de 12 para 
20 anos, podendo chegar até 40 anos, 
e agravando penas de outros crimes 
praticados contra as mulheres. Nosso 
governo está comprometido e em mobi-
lização nacional pelo feminicídio zero”, 
publicou Lula.
A ministra das Mulheres, Cida Gonçalves, 
publicou um vídeo no qual afirma que o 
texto sancionado dá mais segurança para 
todas as mulheres.
“Ele [o texto] aumenta penas, traz ele-
mentos importantes para que, de fato, 
nós possamos ter um país sem feminicí-
dio e sem impunidade e garantir a vida 

e a segurança de todas as mulheres”, 
declarou.
Autora da proposta, a senadora Margare-
th Buzetti (PSD-MT) frisou, à época da 
aprovação da lei no Congresso, que o pro-
jeto se justifica pela “explosão de casos” 
e que a sanção é importante para dar mais 
segurança para as mulheres.
Contra
Ativistas de direitos humanos e direitos 
da mulher, no entanto, avaliam que faltou 
tempo para estudo e diálogo com os dife-
rentes setores da sociedade antes da apro-
vação do texto.
O Consórcio Lei Maria da Penha, firmado 
por representantes feministas, por exem-
plo, vocalizou as críticas. Segundo a or-
ganização, não houve consulta prévia às 
entidades, e o “punitivismo” não resolve 
um problema “extremamente complexo”.
O promotor Raoni Maciel, membro da co-
missão de combate e prevenção ao femi-
nicídio do Ministério Público do Distrito 
Federal (MPDFT), destaca que a lei não 
traz diretrizes para a aplicação nos tribu-
nais.
“Acontece que o feminicídio, assim 
como o homicídio, ele é julgado pelo 
tribunal do júri, a partir de um questio-
nário feito para os jurados. Essa lei não 
tem uma previsão de como a gente vai 
fazer essas perguntas para os jurados 
nesses casos. O perigo disso é que sem 
uma previsão de como isso será feito, 
cada juiz terá que interpretar a lei que 
já existe, para poder adequá-la a essa 
nova lei”.
“Vamos levar, talvez, anos para que os 
tribunais superiores fixem a interpreta-
ção correta. Isso pode levar, ao que não 
queremos nunca, que é insegurança ju-
rídica”, prossegue.
Por Portal G1
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No último dia 6 de outubro, Pedro 
Franco foi eleito novamente prefeito 

da cidade de Engenheiro Coelho, após uma 
intensa campanha com diversos desafios e 
grande apoio popular. Franco, que já go-
vernou a cidade por dois mandatos de 2013 
a 2020, retorna à prefeitura com a expres-
siva marca de 4.763 votos, reafirmando a 
confiança dos coelhenses em sua liderança.
A campanha de Pedro Franco, que enfren-
tou ataques e fake news, foi marcada por 
sua proximidade com a população. Du-
rante os 45 dias de campanha, o candida-
to percorreu as ruas da cidade, visitando 
moradores e participando de bandeiradas 
e eventos que mobilizaram famílias intei-
ras. Um dos momentos mais marcantes 
foi a grande carreata realizada, que reuniu 
aproximadamente 700 veículos, demons-
trando a força à sua candidatura.
Em um emocionante discurso de agradeci-
mento, realizado em meio a uma multidão 
de apoiadores, Pedro Franco expressou 
sua gratidão pela confiança depositada em 

seu trabalho e ressaltou o compromisso de 
governar para todos.
“Quero agradecer de coração a cada 
eleitor que acreditou em mim, que me 
recebeu em suas casas, que caminhou ao 
meu lado. Vocês são a razão pela qual es-
tou aqui. Governar Engenheiro Coelho 
novamente é uma honra que assumo com 
muita responsabilidade. Esses 4.763 vo-
tos representam mais que números, eles 
são a voz de cada cidadão que anseia por 
uma Engenheiro Coelho melhor. Serei 
o prefeito de todos, independentemente 
de voto ou preferência. Nosso objetivo é 
trabalhar incansavelmente por uma ci-
dade mais justa, unida e próspera para 
todos os coelhenses”, afirmou Franco.
Em meio aos agradecimentos, Pedro Fran-
co destacou a importância do apoio de sua 
equipe e de seu vice, Gilberto Garcia, que 
também foi fundamental durante a cam-
panha.
“Quero agradecer ao meu amigo e 
companheiro de caminhada, Gilberto 

Garcia, que esteve ao meu lado desde 
o início, compartilhando da mesma vi-
são e vontade de ver Engenheiro Coelho 
crescer. Juntos, enfrentamos muitos de-
safios e, agora, juntos, vamos trabalhar 
incansavelmente para fazer o melhor 
por nossa cidade”, enfatizou.
Emocionado, Franco também dedicou 
uma parte especial de seu discurso para 
agradecer à sua família, à sua esposa Da-
niela e aos filhos Pedrinho e Thomas, que 
foram sua base de força e inspiração. 
“Minha família é meu porto seguro. 
Daniela, Pedrinho e Thomas, vocês fo-
ram fundamentais em cada passo desta 
caminhada. Obrigado pelo apoio incon-
dicional, por acreditarem em mim e por 
estarem sempre ao meu lado. Este mo-
mento é nosso. Não posso esquecer tam-
bém os meus irmãos, minha irmã, meu 
cunhado e cunhadas, meus sobrinhos e 
sobrinhas que trabalharam incansavel-
mente, de dia e de noite ao meu lado. E 
toda a população coelhense que sempre 

foram a minha família”, finalizou.

“Fora Zica”: Tribunal Regional
Eleitoral confirma resultado da eleição
Havia uma expectativa, principalmente 
por parte dos adversários, de que Pedro 
pudesse ser impugnado no Tribunal Re-
gional Eleitoral por conta de recurso proto-
colado pelo jovem Gabriel Lopes; porém, 
ontem (10) o Tribunal decidiu a situação 
e negou o recurso por unanimidade, o que 
significa que não teve julgamento porque 
o documento não tem validade jurídica. 
Lembrando que essa decisão também foi 
da Juíza Eleitoral de Mogi Mirim, fato 
que fez ela julgar a candidatura como de-
ferida, seguindo o parecer do Ministério 
Público Eleitoral de 1ª Instância.
Resumindo: Pedro Franco foi eleito pre-
feito com legitimidade e assumirá o cargo 
em 1º de janeiro de 2025, como mandam 
os trâmites legais, sem qualquer problema 
que possa impedir isso.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

UMAFLEX tem novidade e domingo será notícia 
no SBT no Programa Sílvio Santos que é 

apresentado pela filha dele, Patrícia Abravanel
A empresa UMAFLEX anunciou atra-

vés de vídeo postado nas redes so-
ciais que domingo, dia 13, novas metas 
serão apresentadas no Programa Sílvio 
Santos, no SBT, que é apresentado por 
Patrícia Abravanel.
“Você já parou para pensar como as 
grandes conquistas começam? Tudo 
nasce de um sonho, uma ideia, um de-
sejo de ir além. Hoje temos orgulho de 
anunciar que estamos dando mais um 
passo para ir além, com força, garra, 
dedicação e agora também na mídia...”, 
é o que transmite parte da mensagem no 
vídeo, anunciando que algo novo vem por 
aí.
Não se esqueça: Domingo agora, no SBT, 
Programa Sílvio Santos, UMAFLEX pre-
sente levando o nome de Conchal para 
todo o Brasil. Mais uma vez parabéns a 
Família Xavier.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Por unanimidade Tribunal Regional Eleitoral 
não acata recurso para impugnação; com 
isso Pedro Franco, eleito com 4.763 votos, 
assumirá a cadeira sem qualquer restrição
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo le-
vando até você informações quentinhas 
sobre os bastidores da política regional... 
Não é me gabando, mas estou melhor 
que o Ismar Diná – desculpa, é Ismar 
Seratti, que espalhou para seus cabos 
eleitorais que o Rogério estava com 20% 
na frente do Junior, e pior, garantia isso 
afirmando que tinha pesquisa em mãos... 
Eu não precisei ser vidente para des-
cobrir e publicar aqui que a eleição foi 
decidida no sábado e domingo, pelos in-
decisos... Agora vamos pra frente que 
atrás vem gente...

* * *
Sabotagem contra seu próprio gru-
po – Coordenadores e principais cabos 
eleitores de Rogério Simoso insistiram 
em afirmar que seu candidato estava à 
frente com 20%, e isso fez que Rogério 
e Toninho Locatelli abrissem a guarda 
e o restante dos cabos eleitorais cantas-
sem vitória antes da hora, porque a tal 
da LAPADA vai entrar para a história, 
ficou bem parecida com “o tiro saiu 
pela culatra”, “o feitiço veio contra o 
feiticeiro” e “tomou do próprio vene-
no”... Não era momento para cantar vi-
tória, e sim era a hora de conversar com 
os cabos eleitorais e explicar que aque-
las atitudes espantam os eleitores, mes-
mo porque, por natureza a gente sempre 
torce para o mais fraco, e isso fez com 
que parte dos indecisos pegasse birra 
com o Rogério... Mas a campanha em si 
teve vários erros de imagem e estrelis-
mo a favor exclusivamente de Rogério, 
como exemplo nas fotos de propagandas 
espalhadas onde aparecia o vice, Toni-
nho, atrás do Rogério, dando a entender 
para quem visse que Locatelli fosse algo 
pouco significante, porque na verdade o 
Toninho deveria estar ao lado, figurando 
como parceiro, e não atrás... Outra situ-
ação grave: Os cabos eleitorais estavam 
a vontade fazendo um monte de cagada 
sem serem doutrinados, como exemplo 
o Adolfinho que publicou um vídeo nas 
redes sociais sobre entrevistadores de 
rua falando merda e o Cesinha pratican-
do inúmeras situações desagradáveis 
contra seus adversários, e sequer em ne-
nhum momento eles foram advertidos e 
impedidos, e forçados a se desculparem 
publicamente pelas merdas realizadas... 
Os vídeos das merdas que os dois apron-
taram continuam nas redes sociais até 
hoje... Então faltou pulso firme e disci-
plina, o que mostrou que Rogério não 
tem intimidade com algo tão importan-
te... É lógico que outros cabos eleitorais 
do “Verdinho” também fizeram inúme-
ras cagadas, dei o exemplo dos dois por-
que foram as maiores... Só sei dizer que 
campanha política é coisa séria, não 
é para amadores e apaixonados pela 
política, porque isso, graças a Deus, 
acabou faz tempo...

* * *
Junior Caleffi pela segunda vez pre-
feito – Eu acompanhei de perto a traje-
tória do Junior como prefeito de janeiro 
de 2009 a dezembro de 2012, e tive a 
oportunidade de conhecê-lo bem, e seu 
lado positivo é o que mostrou durante 
essa campanha, sossegado, tranquilo e 
não gosta de contar com o ovo no cool 
da galinha, ninguém viu ele se achando 
como estivesse eleito, sempre dizendo 
que estava fazendo o melhor para tentar 
ganhar, e disciplinou seus cabos eleito-
rais para não cantarem vitória antes do 
resultado das urnas, o que mostrou sua 
responsabilidade como líder, sem con-
tar que é um grande parceiro, ele não 
mente para agradar alguém... Já seu lado 
negativo é a teimosia, o bicho é turrão 
barbaridade, para convencê-lo de algo é 
foda... Parabéns Junior, desejo a você 
toda a sorte do mundo e espero que 
faça uma excelente administração...

* * *
Luiz da Farmácia São Lucas é eleito ve-
reador – A eleição do farmacêutico Luiz 
da Farmácia São Lucas foi muito louca, 
e melhor, com 503 votos, número super 
significativo... Eu não vi propaganda dele 
nas redes sociais e nem pedindo voto, e 
olha que sou cliente dele, vi apenas o ade-
sivo em seu carro... Isso provou que redes 
sociais e barulho não funcionam, o que 
manda é seu engajamento direto com as 
pessoas certas, aquelas que te conhecem 
de verdade... Quando eu vi o adesivo dele 
pela primeira vez cheguei a comentar que 
ele era candidato só para somar votos no 
partido para ajudar alguém a se eleger; 
que errada feia hein... Parabéns Luiz, es-
tou muito feliz em saber que a Câmara 
de Conchal vai te abrigar como legisla-
dor, e acho que você tem total condições 
de representar seus eleitores... E pau na 
jaca...

* * *
Marquinho Gato Bill mais uma vez es-
tourou a boca do balão – O atuante ve-
reador Marquinho Gato Bill, que também 
já foi vice-prefeito, mais uma vez estou-
rou a boca do balão em sua votação, sen-
do o vereador eleito com o maior número 
de votos, 1059... Se ele continuar nessa 
toada na próxima eleição será candidato a 
prefeito... Acho que não, porque eu serei 
na próxima, então não vai ter espaço para 
ele... Kkkkkkkkk... Brincadeirinha, só 
para descontrair...

* * *
Precisando de um vice – Eu perdi meu 
vice para o Rogério Simoso e agora es-
tou igual leão no deserto procurando 
uma presa, precisando de um vice para 
ontem... Na minha humilde lista contém 
dois, o Marcelão Turmeiro e Beto Ramos, 
duas feras com personalidades totalmente 
distintas... Na verdade preciso aumentar 
esse número de prováveis para realmente 
atingir a meta... Lembrando que as pro-
postas são totalmente impopulares... Vai 
que dá certo...

* * *
Que pena, o Ito ficou de fora – Eu não 
sei dizer o que era maior, se são as pessoas 
que torceram para o Ito ser reeleito ou se 
são as pessoas que desejaram demais que 
ele não fosse... Nos últimos anos, princi-
palmente depois de ser presidente da Câ-
mara, o Ito conquistou bastante antipatia 
pelo seu trabalho como representante do 
povo, e isso acabou se transformando em 
coisa ruim... Agora precisa ver se ele vai 
ter espaço no departamento de Esportes 
na era Junior Caleffi, já que o prefeito 
eleito tem simpatia pelo Osmar Metzker, 
inimigo mortal do vereador Ito... A briga 
para quem vai ser o diretor de Espor-
tes será boa...

* * *
Vai levar lapada, vai levar lapada, vai 
levar lapada – O tal do “vai levar lapa-
da” não deu certo e ferrou com a espe-
rança daqueles que tinham a certeza de 
dar a lapada... O destino, como sempre, 
deu o troco e quem levou a lapada foi 
quem queria dar a “LAPADA”... A hu-
mildade é super importante em qualquer 
ocasião, principalmente em uma dispu-
ta... E não adianta agora ficar chorando 
falando mais merdas afirmando que a 
eleição foi comprada, mesmo porque isso 
não é verdade... Vocês perderam para 
vocês mesmos, assumam que fica mui-
to mais bonito...

* * *
Pedro Franco mais uma vez prefeito – 
Pela terceira vez Pedro Franco assumirá 
a cadeira mais cobiçada da cidade, só que 
agora numa situação mais tranquila por-
que a forma de distribuição de recursos 
mudou significativamente desde a última 
vez que foi prefeito... Com uma candi-
datura bastante conturbada por conta da 
provável impugnação, Pedro conseguiu 
conduzir a campanha numa boa e aca-
bou sendo eleito, quase que José Lopes 

surpreende... O que ajudou Franco foi a 
quantidade de candidatos, isso fez com 
que os votos para prefeito fossem divi-
didos, o que contribui para sua vitória... 
Essa quantidade de candidatos surgiu por-
que os adversários políticos do atual pre-
feito acreditavam que qualquer um tinha 
chance, é lógico que a certeza que Pedro 
fosse impugnado também colaborou... A 
vida é assim, quando se transforma coisas 
ruins em coisas boas o resultado é esse... 
Se alguém tinha alguma esperança que o 
Tribunal Regional Eleitoral fosse impug-
nar sua candidatura, esquece, porque en-
trou na pauta de julgamento ontem e por 
unanimidade o recurso do Gabriel Lopes 
contra o Pedro foi negado, prejudicado, 
e nem julgamento teve porque não é vá-
lido... Vão ter que engolir o Pedro, ele 
foi eleito e vai assumir a cadeira... Boa 
sorte Pedro... 

* * *
Bruna Campos eleita, a mais vota-
da – Como já era de se esperar, Bruna 
Campos foi eleita vereadora com o maior 
números de votos, 500... trajetória doida: 
Ano passado tinha decidido sair candi-
data a prefeita de cara limpa, depois de-
cidiu ser vice na chapa do tucano Paulo 
Scholl, depois trocou de posição e acabou 
se lançando candidata a prefeita no lugar 
do Paulo, pelo PL, e por fim, depois de 
seu partido se juntar com José Lopes, se 
lançou candidata a vereadora... A Bruna 
sempre foi guerreira e coerente, a prova 
está na forma que fez campanha, sem 
atacar seus adversários, falando apenas 
de propostas... Mais uma vez é a única 
mulher entre os 11 vereadores... Boa sor-
te Bruna, que Deus te oriente em sua 
nova e difícil missão...

* * *
Dr. Zeedivaldo sai de cabeça erguida 
– O atual prefeito, Dr. Zeedivaldo Mi-
randa, vai sair de cabeça erguida porque 
conseguiu realizar grande parte de suas 
promessas e mais, deu uma ajeitada no 
visual da cidade nos últimos 90 dias... 
Por mais que a oposição tenha batido e 
tentado denegrir a imagem do prefeito, 
ainda assim conseguiu fazer muita coisa 
e junto para o calvário levou seus inimi-
gos... As obras continuam a mil por hora 
no município e pretende entregar para o 
próximo prefeito a cidade em total condi-
ção financeira, do jeito que pegou... Isso é 
bom, é um exemplo de prefeito que prova 
sua competência através de atos e com-
promissos... Parabéns Doutor...

* * *
Seis vereadores retornam à Câmara de 
Engenheiro – Os grupos de WhatsApp 
estavam a mil por hora divulgando que a 
grande imensa maioria dos vereadores de 
Engenheiro Coelho ficaria de fora, mas 
não foi isso que aconteceu... Mais da me-
tade dos atuais vereadores voltaram, que 
são: Washington Lopes, Jorge do Banco, 
Guinho, Salvadorzinho, Simão Mendes 
e Adauri Silva... Agora só falta saber 
quem será o novo presidente, e tudo 
leva a crer que será do Pedro, Adauri 
ou Guinho... 

* * *
Usada como escada? – Há quem garanta 
que a advogada Cirlei foi usada no Pode-
mos como escada para ajudar a eleger os 
atuais vereadores, porque se ela estivesse 
em outro partido do grupo do José Lopes 
teria sido eleita... Agora é só analisar os 
cálculos e, caso isso seja verdadeiro, é fa-
zer uma reflexão e ver o que aconteceu... 
Boa sorte Cirlei...

* * *
Região do UNASP tem sua 1ª chance – 
Pela 1ª vez a região do UNASP, incluindo 
o Cidade Universitária, teve sua chance 
no executivo coelhense, o vice de Pedro 
Franco é de lá, e tem gente apostando que 
a cobrança para melhorias naquela região 
vai ser grande, mesmo porque a aposta 
nos vices de lá foi enorme, só o DR. Ze-
edivaldo que não tinha um vice daquele 

pedaço... Agora Gilberto Garcia carrega 
nos ombros grandes responsabilidades, 
é só colocá-las em prática... Boa sorte 
Gilberto...

* * *
Márcio Pavan tem a maior votação 
da história de Estiva – O jovem Már-
cio Pavan, atual vice-prefeito de Estiva 
Gerbi, conseguiu o inédito, teve a maior 
votação da história da cidade, 4914 
votos... Muito querido pela população 
estivense, sua vitória não foi uma sur-
presa, a não ser para os adversários que 
tinham a certeza da própria vitória, ele 
conseguiu a façanha de ter a maior vo-
tação já registrada desde a emancipação 
do município... Boa sorte ao Márcio 
e também ao Valdir Pazini, seu vice, 
porque com certeza os problemas que 
encontrarão pela frente serão gigan-
tescos...

* * *
Adevanil Moreira é pela 2ª vez o mais 
votado – O atual presidente da Câma-
ra de Estiva, Adevanil Moreira, pela 2ª 
vez consegue ser eleito o vereador com 
o maior número de votos, foram 323... 
Contando que foi presidente na atual le-
gislatura por duas vezes, 2021 a 2022 e 
2023 a 2024, no total já foi presidente 
da Câmara por 4 vezes... E corre o sério 
risco de ser presidente de novo... Tenho 
que tirar o chapéu para o Adevanil, ele 
sabe fazer política e sem dúvida alguma 
é um excelente representante da cidade, 
porque tem influência em Brasília e São 
Paulo; ele sim a gente pode dizer que 
é um político forte... Parabéns Adeva-
nil... 

* * *
Muito feio é não agradecer pelos vo-
tos – Perder faz parte do jogo, porém, o 
candidato, independentemente da vitó-
ria, tem que agradecer pelos votos con-
quistados, porque o eleitor não tem cul-
pa que o candidato não foi eleito... Isso 
mostra que não tinha a mínima condição 
de exercer o cargo pretendido, porque 
uma das virtudes de um administrador é 
reconhecer a derrota, porém, nunca de-
sistir... Que pena, fico triste em nome 
dos eleitores que acreditaram nos 
derrotados... 

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, sos-
segado, tranquilo, na minha, quieti-
nho, colocando o gesso, na miúda, bem 
relax, na surdina, mandando o meu 
recado para os CONFIANTES que 
estavam de plantão: Espero de cora-
ção que vocês tenham aprendido com as 
cagadas que fizeram, porque perderam 
para vocês mesmos, porque a mistura de 
arrogância, muita certeza e convicção, 
aliada a falta de responsabilidade e mui-
ta falta respeito com todos, acaba em 
deflagrar uma amarga derrota... Para a 
próxima vez, façam assim: 1º - Respeito 
com todos, mais ainda com o adversá-
rio e seus cabos eleitorais; 2º - Troque 
o excesso de confiança pela prudência; 
3º - Não caia na besteira de deixar seus 
cabos eleitoras a vontade, crie discipli-
na e cobre isso; 4º - Preste atenção nas 
músicas que seus cabos eleitorais estão 
tocando para sua campanha, nada de 
querer humilhar seus adversários, por-
que essa de “Vai levar lapada” é uma 
fria, comprovadamente, e 5º - Seja ver-
dadeiramente parceiro dos seus parcei-
ros, escute mais, faça mais e desconfie 
menos, as críticas normalmente são po-
sitivas, pense nisso... Acreditem nisso 
que na próxima vocês serão vitoriosos... 
Para a sorte de vocês o Inferno é igual 
Coração de Mãe, é meio frio, descon-
fortável, pequeno e apertado, falta 
quase tudo, pena que não tem espaço 
para antidemocráticos, mas tem algo 
super interessante, sempre cabe mais 
um... Sejam bem-vindos ao Inferno... 
Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Dia 06 de outubro entrará na história 
para os adversários de Junior Calle-

fi (PL) que tinham a certeza da vitória, 
inclusive insistindo por dias com a infe-
liz música: “Vai levar lapada, vai levar 
lapada, vai levar lapada”, insinuando 
que Junior seria derrotado com uma gran-
de diferença de votos. Mas o destino é 
cruel e justo, e não aceita humilhações, e 
a “lapada” foi inversa, surpreendendo os 

Contrariando a expectativa de certeza dos 
adversários, Junior Caleffi é eleito

em Conchal sossegadamente vencendo
em quase todas as seções

adversários com 1.284 de diferença, sen-
do 7,78%; sem contar que Rogério perdeu 
em quase 90% das seções.
Junior e Zezinho (PP) fizeram uma campa-
nha limpa sem ataques e sem ofensas, tra-
balhada no porta-a-porta, gastando sola de 
sapato e falando de propostas. Em nenhum 
momento Junior falou sobre os problemas 
que poderiam prejudicar o adversário nas 
urnas, como foi o caso do processo arqui-

vado referente aos remédios subtraídos 
do Hospital Madre Vaninni. Já Rogério 
Simoso (MDB), em vídeo postado nas 
redes sociais anteontem (09), juntamente 
com Toninho Locatelli (Republicanos), em 
agradecimento aos votos recebidos, disse 
o seguinte: “E é graças a Deus Toninho, 
estamos bem de saúde”, dando a enten-
der que Junior, como foi espalhado pelos 
cabos eleitorais do “Verdinho”, não está 

bem de saúde, o que é muito feio, mesmo 
porque a eleição já passou e isso não tem 
nada a ver, porque todos nós temos algum 
problema de saúde, e Rogério e Toninho 
também não escapam dessa remessa.
Assistindo o vídeo dos dois, a gente per-
cebe o porque de tanto ataque durante a 
campanha, houve incentivo desde lá de 
cima. Que pecado!
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Márcio Pavan entra para a história de Estiva 
Gerbi: É o prefeito eleito com a maior votação                                                                     
de todas as eleições; a trajetória política do  

jovem já indicava isso, foram 4.914 votos
Vereador de 2013 a 2016 e vice-prefei-

to por duas vezes de 2017 a 2024, o 
jovem Márcio Pavan (SD) conquistou uma 
carreira política fantástica, e com isso, es-
tivense por nascimento, agradou o cidadão 
de Estiva e foi eleito prefeito dia 06 de ou-
tubro entrando para a história do município 
com 4.914 votos, 63,17% contra 36,83% 
do adversário Tião Trovão (MDB), que sig-
nificam 2.865 votos.
“Só tenho que agradecer primeiramente 
a Deus, ao eleitor de Estiva, a minha fa-
mília e a todos os parceiros que contribuí-
ram com nossa vitória. Quero deixar aqui 
um agradecimento especial ao meu vice, 
o Valdir, porque ele ficou atento o tempo 
todo e foi fundamental em algumas deci-
sões, o que facilitou nossa trajetória por 
conta da experiência que ele tem. Obriga-
do Valdir e que Deus continue abençoan-
do você e sua família”, agradeceu Pavan.
O que fortaleceu a campanha de Márcio foi 
o atrevimento da prefeita Cláudia Botelho 
(MDB), que caiu na besteira de acreditar 
que seu nome era o suficiente para eleger 
seu sucessor, em deixar a campanha sobre 
seu domínio, como se Tião Trovão fosse 
apenas um figurante, e na real ele não pas-
sou de uma marionete.
O eleitor enxergou isso e ficou com o pé 
atrás, e o resultado veio nas urnas.
Agora Pavan tem uma grande missão pela 
frente, porque a prefeitura está endividada 
e terá que ser muito flexível para conseguir 
ajustar o caixa. Já as promessas de campa-
nha, talvez terão algum espaço em 2026, por-
que com certeza mesmo, só a partir de 2027.
Agora o estivense, que fez sua parte nas ur-
nas, terá que ter paciência e compreender o 
futuro prefeito.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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VEREADORES ELEITOS EM CONCHAL

VEREADORES ELEITOS EM ENGENHEIRO COELHO

VEREADORES ELEITOS EM ESTIVA GERBI
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Adevanil Moreira, Marquinho Gato Bill e 
Bruna Campos são os vereadores eleitos 
com o maior número de votos em Estiva 

Gerbi, Conchal e Engenheiro Coelho

Os vereadores reeleitos Adevanil 
Moreira (SD), de Estiva Gerbi, e 

Marquinho Gato Bill (PSD), de Con-
chal, foram respectivamente os mais 
votados em suas cidades, sendo que 
Adevanil pela 2ª vez é reeleito com o 

maior números de votos, desta vez au-
mentou para 323 contra 286 em 2020. 
Marquinho Gato Bill também aumentou 
sua votação, em 2020 recebeu 648 vo-
tos e ficou em 2º lugar, desta vez a vota-
ção subiu para 1059. Já Bruna Campos 

(PL), em 2020 foi candidata a prefeita 
e ficou em 4º lugar (última colocação) 
com 1639 votos, e desta vez como can-
didata a vereadora recebeu exatamente 
500 votos, sendo a mais votada e única 
mulher eleita.

Os três eleitos têm o perfil bem pareci-
dos, são dinâmicos e não têm medo de 
cara-feia, talvez por isso tenham con-
quistado essa votação expressiva.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso 


